

進級おめでとうございます!!

さいたま市立七里小学校
校長 保坂 泰司

お子様の進級おめでとうございます。本日より、令和5年度の七里小学校(創立152周年)が始まりました。

今年度は、田中 辞(しいか)教頭先生をはじめ、新たに14名の教職員を迎えてのスタートとなります。「一人ひとりの子どもをよりよく成長させる」ために職員一同一丸となって取り組んでまいる所存であります。今年度も、どうぞよろしく願いいたします。

本日、久しぶりに見る子どもたちからは、幾分たくましさを感じられました。始業式での担任発表、その後の学年集会での子どもたちは、これから始まる1年間に対して、ワクワク感ややる気を隠し切れない様子でした。子どもたちには、この気持ちを持続させ高めるためには、次の事も大切にしてほしいと願います。

“ask not what your country can do for you, ask what you can do for your country”
(countryをschoolに置き換えて)

そして我々教職員も、上記の子どもたちの気持ちを持続させ高めるために「桃李(とうり)もの言わざれども、下(した)自(おの)ずから蹊(みち)をなす」(桃やすももの樹は意図して自らの魅力を触れまわるわけではないが、木の下には自然と人が集まり、雑草が踏まれて小道ができる。学校に置き換えると、優れた教師と環境を整えば、意欲ある子どもが集まり質の高い教育ができる)を肝に銘じ、常に教師としての資質を高め続け、日々子どもたちに質の高い教育をしていきます。そして、子ども一人ひとりがよりよく成長できる環境を作っていきます。

以下に、本校の学校教育目標についてお示しさせていただきます。こちらについても、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

○なかよく助け合う子(知)

- ・相手意識をもって行動し、思いやりの気持ちを大切にできる児童を育成していきます

○なんでもがんばる元気な子(体)

- ・運動好きな児童を育成していきます

○しっかり考えて学ぶ子(徳・コミュニケーション)

- ・自分の頭で考え、自分の言葉で表現できる児童を育成するために、学力の基礎的基本的事項の確実な定着を図ることを大切にします
- ・話を聞き、相手の思いを推論できる児童を育成していきます

※「知」「体」「徳」「コミュニケーション」をバランスよく身に付けさせていきます。

最後に、学校やお子様のことについてご心配、ご不明なところがありましたら、まずは学校に相談するようお願い申し上げます。

【お願い】 本校では、日々の子どもの様子を「学校ホームページ」に掲載しています。その際、子どもの名前と顔が一致しないよう個人情報保護に努めています。このことについて、不都合がある場合は、学校にお知らせください。